

Wir danken von ganzem Herzen

für die grosse Anteilnahme in den schweren Tagen des Abschieds von unserem lieben

Walter Koller-Marti

Herzlichen Dank für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen, die stillen Umarmungen, wenn Worte fehlten.

Besonders danken wir den Hausärzten Dr. Gervasi und Dr. Denier, der Spitex, dem Pflege- und Ärzteteam des Pflegezentrums Schwarzenburg für die liebevolle Betreuung.

Ein herzliches Danke an alle, die in den vergangenen Monaten mitgetragen haben.

Vielen Dank der Pfarrerin Bettina Schley für den einfühlsamen Trauergottesdienst, der Organistin für das schöne Orgel- und Flötenspiel, der Sigristin für die Betreuung der Abdankung, dem Bestatter und dem Friedhofsgärtner für die umsichtige Organisation.

Ein grosses Danke der Bank Gantrisch und den Schützenverbänden für die liebevollen Würdigungen und Nachrufe und allen Fahnendelegationen der Schützen für die ehrenvolle Umrahmung der Trauerfeier.

Herzlichen Dank auch für die vielen Karten, Blumen und Spenden.

Schwarzenburg, im April 2015

Die Trauerfamilien